



EN HUELGA DE HAMBRE.— Varsovia, febrero 9. Un campesino huelguista es atendido por una enfermera, durante el décimo día de su huelga de hambre. El creciente malestar obrero en todo Polonia, hace temer una invasión de tropas soviéticas. (UNIFAX II de UPI).

Intervención Rusa en Polonia es Inevitable

VARSOVIA, febrero 9 (UPI).— El movimiento sindical independiente de Polonia lanzó hoy un reto al Gobierno con una huelga en el interior del país, a la que podrían haber adherido hasta 300,000 trabajadores, mientras el indeciso Partido comunista se reunía para tratar la forma de hacer frente al creciente descontento obrero.

Fuentes diplomáticas indicaron que creen que el Partido comunista ha perdido el control de la situación y que la intervención soviética sería inevitable.

(En Nueva York, la Cadena de Televisión NBC

afirmó que los soviéticos han pedido que se reemplace de nuevo a los líderes comunistas polacos).

La gran huelga en la región sudoriental de Polonia fue en apoyo de la petición de que el Gobierno reconozca la constitución de la central sindical de los campesinos independientes, Solidaridad Rural, y para exigirle que se reuniera las paralizadas discusiones con los sindicatos industriales.

La agencia oficial de noticias PAP dijo que la sesión del Comité Central del Partido Comunista se abrió oficialmente, pero no presentó el informe que se esperaba el jefe del Par-

tido Stanislaw Kania, que tenía a su cargo informar de las actividades del "poliburo" u organismo ejecutivo, en los últimos dos

—Favor pase a la página 42.

Lanzan Misiles en Maniobras Militares

BASE AEREA VAN-DEMBERG, Estados Unidos, febrero 9 (UPI).— Con el lanzamiento de dos misiles Minuteman III, armados con sus cabezas de combate culminaron hoy maniobras militares sorpresivas en las que Estados Unidos puso en el aire más de 400 aviones de bombardeo y aviones cisterna durante el fin de semana.

El ejercicio por sorpresa, llamado "Protección global 1981" es la mayor movilización aérea efectuada por el Comando Aéreo Estratégico, desde

—Favor pase a la página 41.

equipos militares, cuyo excedente es canalizado vía Cuba a las revoluciones en Nicaragua, El Salvador, Guatemala y otros países en América Central.

El ex Director de la Agencia de Inteligencia formuló esas declaraciones en el programa de televisión "60 minutos", en la Cadena CBS.

"Los cubanos no tienen los recursos para suministrar mucho de nada a nadie", dijo Turner. "lo reciben de los libros, procedentes de los soviéticos

—Favor pase a la página 42.

Hombre con el Primer Páncreas Artificial

ALBUQUERQUE, Nuevo México, febrero 9. (AP).— Monte Patterson, un diabético de 41 años, es la primera persona sometida a la implantación de una ultramoderna bomba de insulina controlada electrónicamente, que puede responder a sus instrucciones, dijeron médicos de la Universidad de Nuevo México.

La bomba le fue implantada en los músculos del abdomen el pasado 7 de enero, y una vez que comience a administrar insulina, eliminará la necesidad de inyecciones

diarias al tiempo que regulará mejor la dosificación, explicaron los doctores.

Patterson no es el primer diabético que recibe un "páncreas artificial". Pero mediante un dispositivo de control remoto sostenido sobre su abdomen y con apretar algunos botones podrá averiguar la velocidad de bombeo, la cantidad de insulina administrada e incluso el estado de las pilas del aparato. También podrá indicar la cantidad de insulina que quiere recibir.

Una bomba similar a la —Favor pase a la página 42.

Pide Estados Unidos

Severidad para Quienes Ayuden a los Terroristas

GINEBRA, febrero 9 (UPI).— Estados Unidos pidió hoy severas sanciones internacionales contra los países que suministren armas a los terroristas, les den campos para entrenarse y dinero.

La delegación estadounidense dijo en una reunión de la Comisión de la ONU sobre Derechos Humanos, que el terrorismo ha alcanzado proporciones epidémicas, que amenazan al corazón mismo del orden mundial.

Michael Novak, principal delegado norteamericano en la sesión anual de la Comisión, rechazó una proposición sobre el terrorismo respaldada por la Unión Soviética, porque la consideró insuficiente para hacer frente al problema.

El nuevo Gobierno del Presidente Ronald Reagan ha hecho del terrorismo su principal tema internacional. El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, acusó recientemente a la Unión So-

viética de estimular y apoyar al terrorismo internacional.

El "nuevo terrorismo" de hoy "es exportado cínicamente por otros Estados para beneficiar sus intereses nacionales y propósitos", dijo Novak a los delegados de los 43 países de la Comisión.

"Todos los países deben preocuparse por los campos de entrenamiento de

las bandas de terrorismo internacional, por sus armas, los pasaportes y los fondos que hacen posible la supervivencia de los terroristas", dijo.

"Muchos Estados, mientras critican el empleo de la violencia, al mismo tiempo suministran armas, entrenamiento, fondos y apoyo logístico a los grupos terroristas", agregó.

C. Rica se Queja de Baja en Ventas a Guatemala

SAN JOSE, febrero 9 (AP).— Las autoridades del sector que impulsa las exportaciones de productos costarricenses expresaron preocupación por el estancamiento que han sufrido en los últimos tres años las ventas a Guatemala.

Se origina en el hecho, según dijeron, de que mientras las exportaciones a ese país mantienen un mismo ritmo, las

importaciones de productos guatemaltecos han crecido de modo que el déficit comercial en contra de Costa Rica va en aumento.

Según las fuentes, las investigaciones demostraron que las ventas a Guatemala han ido perdiendo dinamismo debido a la incertidumbre que existe entre los exportadores por los retrasos que sufren los pagos de aquella nación.

Se dijo que el atraso no se originaba en medidas adoptadas por el gobierno guatemalteco sino en que los importadores no hacían los respectivos pagos con la rapidez deseada.

Hasta noviembre de 1980, Guatemala, vendió productos a Costa Rica por valor de 91.8 millones de dólares y compró a Costa Rica por 59.2 millones, según cifras de la Dirección General de Estadística.

Los funcionarios gubernamentales dijeron que se proponían entrar en conversaciones con fuentes oficiales de Guatemala, con el propósito de lograr su cooperación en el sentido de que los importadores de ese país no demoren tanto tiempo la cancelación de sus deudas a los empresarios costarricenses, de modo que el comercio vía Costa Rica-Guatemala pueda incrementarse.

—Favor pase a la página 42.



AFGANOS PROTESTAN POR OCUPACION.— Nueva Delhi, febrero 9. Los afganos residentes en esta capital hicieron una manifestación de protesta, cerca de la sede de la conferencia de los Ministros de Relaciones Exteriores de los Países no Alineados, contra la ocupación de su país por la Unión Soviética. (UNIFAX II de UPI).